

むつ市地域おこし協力隊活動状況報告書

むつ市長 山本 知也 殿

隊員氏名 圓山 遊夢

次のとおり活動したことを報告します。

【活動報告月：2025年5月分】

1. 実施した活動の概要・状況

5月度は天気も温かくなり、野外での活動も増えてきた。月の上旬では、大塚隊員が進めた「第4回水の生き物探し隊！」が脇野沢の愛宕山海水浴場で開催された。子供から大人まで全員で学び水の生き物に触れることができるイベントとなった。また月の下旬では普段活動をしているむつ市海と森ふれあい体験館に株式会社モンベル 辰野会長が来館された。体験館や、かわうち・まりん・びーち、そしてむつ市の良さが伝えることができた。

体験や発信を通してむつ市の魅力を伝えることができた月になったのではないかと思う。



第4回水の生き物探し隊！
in 愛宕山海水浴場
【5月10日(土)】



株式会社モンベル 辰野会長 体験館来館
(記念撮影)
【5月25日(日)】

(主な活動)

◇5月16日(金) 三八・上北圏域地域おこし協力隊 分野別情報交換会

おいらせ町にあるイオンモール下田にて地域おこし協力隊の活動内容や、活動終了後についての情報などを話し合い交換する「三八・上北圏域地域おこし協力隊 分野別情報交換会」が行われた。今回の情報交換会は分野別に分かれて話し合いを行い、それぞれの地区の活動の発表を交えつつ、地区の問題点や悩みについて話し合った。むつ市地域おこし協力隊のミッションに近い形態の自治体の話等も聞け、今後につなげていける情報交換会となった。



情報交換会話し合い風景

◇5月24日(土)、31日(土) お魚料理教室

今年度の事業として地域の人への魚食文化の普及や興味の向上のため魚介類の調理法や料理方法を伝える「お魚料理教室」を開催した。この事業では、地域資源を活用した文化体験のアクティビティの提供につながった。今回の回ではヤリイカとアジを使い料理を行った。参加者に魚食文化の魅力や、魚を捌くことに対する興味を持ってもらうことに成功できたと思う。まこの事業は、今年度の3月まで続くため今回の反省点を改善しつつ続けていこうと思う。



ヤリイカ調理
デモンストレーション



ヤリイカ料理
イガメンチ、イカリング、刺身



アジ調理風景

2. 翌月（6月）の活動予定

- 1日(日) 親子でイルカウォッチング
- 4日(水) Reborn かわうち実行委員会定例会
- 7日(土) 第1回 北限海峡つり大会 in 東通村
- 8日(日) Reborn かわうち実行委員会交流会
- 13日(金) 第一回下北ラボ
- 22日(日) 第4回むつ川内ホタテフェスティバル